
Resmi  Jabat  MUI  Pandeglang,
K.H Zamzami: Saya Tidak Bisa
Bekerja Sendiri
written by Redaksi | 30 Juni 2022

Kabar6- K.H Zamzami Yusuf Al-barbasi dikukuhkan sebagai Ketua
Umum  (Ketum)  Majlis  Ulama  Indonesia  (MUI)  Kabupaten
Pandeglang. Menurut Yusuf jabatan MUI merupakan tugas yang
berat. Sebab dikatakannya, tugas MUI mengatur hubungan manusia
dengan manusia dan hubungan manusia dengan Allah.

“Saya tidak mampu bekerja sendiri, butuh dukungan semua pihak
khususnya dari para pengurus baik Kabupaten maupun Kecamatan,
dan sinergitas dengan pemerintah daerah”, demikian dikatakan
Ketum MUI Pandeglang K.H Zamzami Yusuf, Kamis (30/6/2022).

K. H Zamzami juga berharap kekompakan terus terbangun dari
semua  pengurus  MUI  se-Kabupaten  Pandeglang  baik  tingkat
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Kabupaten maupun Kecamatan. Karena menurutnya, pengurus MUI
baik Kabupaten dan Kecamatan punya tugas yang sama namun hanya
ruang lingkupnya berbeda.

“Saya  mohon  sumbangsih  dari  pengurus  semua,  mari  saling
mengingatkan agar tidak terjebak kedalam jurang kenistaan”,
ujarnya.

Pengukuhan  ini  berdasarkan  SK  MUI  Prov  Banten  nomor:
Kep.068/XVI/SK/II/2022, dan sekaligus pergantian antar waktu
karena Ketua MUI sebelumnya K.H Hamdi Ma’ani terpilih sebagai
Ketua MUI Prov Banten.

Pengukuhan dilakukan oleh Ketua MUI Prov Banten K.H Hamdi
Ma’ani,  ia  berpesan  agar  MUI  Pandeglang  bekerja  sesuai
tupoksinya seperti melestarikan dan menjaga agama dari aqidah
yang tidak cocok dari aturan yang ada.

“Mari  jaga  agama  ini  dari  aturan  menyimpang,  MUI  harus
melayani  umat.  Ini  menunjukan  tugas  kiyai  sangat  berat”,
ungkapnya.

Sementara Bupati Pandeglang Irna Narulita mengucapkan selamat
atas  dikukuhkannya  K.H  Zamzami  Yusuf  sebagai  ketua  MUI
Pandeglang. Irna berharap, MUI menjadi teladan bagi organisasi
lainnya dan cerminan bagi semua masyarakat Pandeglang.

“MUI  wadah  strategis  yang  menyertai  umat  islam  agar
berkehidupan yang aman, tertib sesuai kaidah islami, dengan
fatwanya MUI menjadi pengayom bagi umat”, harapnya.

**Baca  juga:  Kunjungi  Perumdam,  Tanto  Minta  Pegawai  Terus
Tingkatkan Disiplin

Menurutnya, kurang lebih sudah 4 dekade MUI berkiprah banyak
sekali manfaatnya, karena kata Irna dalam MUI semua organisasi
dilibatkan untuk bergabung.

“Kami berharap MUI jadi pondasi agar pandeglang semakin kuat,
kami  harap  program  kerja  MUI  dapat  mendorong  kemajuan

http://kabar6.com/kunjungi-perumdam-tanto-minta-pegawai-terus-tingkatkan-disiplin/
http://kabar6.com/kunjungi-perumdam-tanto-minta-pegawai-terus-tingkatkan-disiplin/


Pandeglang  sehingga  selamat  dunia  dan  akhirat”,
pungkasnya.(aep)

PPDB  Zonasi  Bermasalah,
Andika  :  Solusinya  Bangun
Gedung Sekolah Baru
written by Redaksi | 30 Juni 2022

Kabar6-  Wakil  Gubernur  Banten  nonaktif  Andika  Hazrumy,
mengakui  adanya  masalah  yang  muncul  selama  berlangsungnya
proses Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) tingkat SMA/ SMK
tahun ajaran 2022.
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Hal ini terjadi akibat minimnya ketersediaan gedung sekolah
milik pemerintah yang ada di Banten, khususnya untuk wilayah
Tangerang Raya.

“PPDB sistem zonasi diketahui memang terjadi masalah, karena
jumlah siswa yang ingin masuk ke sekolah negeri cukup banyak.
Sementara  ketersedian  ruang  belajar  sangat  minim,”  ungkap
Andika,  saat  menghadiri  acara  deklarasi  Aliansi  Masyarakat
Tigaraksa (Almast) di Taman Ide Tigaraksa, Rabu (29/06/2022).

Ketua Karang Taruna Banten ini mengemukakan, untuk menjawab
kebutuhan  masyarakat  pada  sektor  pendidikan,  Pemerintah
Provinsi  Banten  saat  ini  tengah  gencar  membangun  gedung
sekolah  baru  sebagai  solusi  untuk  meminimalisir  masalah
tersebut.

**Baca juga: Almast Siap Antarkan Andika Hazrumy Jadi Gubernur
Banten

Namun, pembangunan gedung sekolah belum bisa dilakukan secara
maksimal  mengingat  anggaran  selama  masa  covid-19  banyak
dialokasikan untuk sektor kesehatan.

“Kedepan jika saya diberi amanah oleh masyarakat Banten, maka
saya akan memprioritaskan pembangunan gedung sekolah, terutama
di wilayah- wilayah yang jumlah populasi penduduknya padat
seperti di Tangerang Raya. Dengan begitu, masalah PPDB sistem
zonasi dapat diminimalisir,” katanya.(Tim K6)

Andika Hazrumy Siap Maju di
Pilgub Banten 2024
written by Redaksi | 30 Juni 2022
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Kabar6-Politisi Partai Golkar Andika Hazrumy menyatakan siap
jika diberikan tugas oleh partai untuk menjadi calon Gubernur
Banten pada Pilgub serentak 2024 mendatang. Pasalnya, selama 5
tahun dirinya telah menjabat Wakil Gubernur Banten sehingga
siap mengemban tugas-tugas yang diberikan.

“Ya Insya Allah. Kalau sudah ditugaskan (Partai) dan didorong
masyarakat.  Kan  selama  ini  juga  5  tahun  diberikan  amanah
sebagai Wakil Gubernur Banten. Ya siap melaksanakan tugas yang
diemban,” ujar Andika saat dimintai keterangan usai meresmikan
Warung Gempol milik Karang Taruna di Kelurahan Kunciran, Kota
Tangerang, Rabu (29/6/2022).

Pria yang juga menjabat Ketua Karang Taruna Provinsi Banten
ini mengatakan kondisi Pilgub 2024 mendatang berbeda dengan
sebelumnya.  Saat  ini,  kata  Andika,  partai  Golkar  tengah
berfokus  untuk  meraih  kemenangan  secara  signifikan  pada
Pemilihan  Legislatif  (Pileg).  Sehingga  kemenangan  tersebut
dapat menentukan arah Pilgub.



“Kan kalau kita bedanya kondisi nanti kita harus lihat dulu
hasil Pileg. Kecuali hasil yang dipakai Pileg (2019) kemarin
kita bisa arahnya kemana ini, kita bisa berkoalisi dengan
Parpol A, Parpol B. Sekarang kita bekerja dulu untuk partai
untuk meraih hasil yang siginifikan untuk menentukan arah,”
katanya.

Saat disinggung masifnya gerakan di Tangerang Raya, Andika
menjelaskan saat ini dirinya sudah purna tugas menjadi Wakil
Gubernur. Kendati bagian masyarakat Banten yang terus menjalin
silaturahmi dengan berbagai elemen.

**Baca juga: Andika Hazrumy Resmikan Warung Gempol Kunciran
Milik Karang Taruna

“Jadi silaturahmi ke Tangerang harus, Serang Raya harus, di
Selatan Banten juga harus. Ya itu menyambung silaturahmi yang
selama ini kita jaga. Kalau agenda politik masih panjang di
2024, masih 2,5 tahun. Jadi waktunya masih panjang, makanya
sekarang  saya  harus  turun  untuk  bertemu  dengan  masyarakat
secara langsung,” jelasnya.

“Dimana pada saat menjabat terhalang agenda dinas saya, karena
bentrok dengan dinas, pemerintah, dan lainnya. Makanya dengan
waktu yang ada saya bersilaturahmi dengan kader Karang Taruna,
teman-teman dan masyarakat yang ada di Provinsi Banten. Tadi
pagi di Serang, siang tadi di Tigaraksa, sekarang di Kunciran,
nanti malam saya sudah di Serang lagi,” tandasnya. (Oke)

Kasus  Konfirmasi  PMK  Lebak
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Tertinggi  ke-3  di  Banten,
Bagaimana Langkah Pemkab?
written by Redaksi | 30 Juni 2022

Kabar6-Penyakit  mulut  dan  kuku  (PMK)  yang  menyerang  hewan
ternak sudah menyebar di hampir seluruh daerah di Provinsi
Banten.

Data yang disampaikan dalam rapat koordinasi penanganan PMK
Banten, kemarin, Kabupaten Lebak merupakan daerah dengan kasus
konfirmasi  PMK  tertinggi  ke-3  setelah  Kota  Tangerang  dan
Tangerang.

“(Kasus terkonfirmasi PMK) ada 306 ekor,” kata Asda II Pemkab
Lebak, Ajis Suhendi, di Rangkasbitung, Rabu (29/6/2022).

Testing  perlu  segera  dilakukan,  mulai  dari  pemeriksaan
menggunakan ELISA dan RT-PCR. Penggunaan antigen secara massif
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jika terbukti memiliki sensivitas yang tinggi.

Sesuai  dengan  mekanismenya,  Ajis  menerangkan,  tidak  ada
pergerakan keluar masuk ternak dari zona merah serta menjaga
zona aman agar tidak terinfeksi. Sementara. hewan di daerah
hijau harus di-skrining.

**Baca juga: Pemkab Lebak Akan Terapkan TTE, Puluhan Pejabat
Diberi Bimtek

“Kalau aman tutup pemasukan ternak atau produk ternak dari
luar. Begitu ada yang terjangkit di suatu tempat, upaya cepat
yang  harus  dilakukan  adalah  lockdown  memisahkan  dari  yang
sehat,” ujar Ajis.

Terkait dengan vaksin, sejauh ini sudah 140 dosis yang sudah
terdistribusi  untuk  diberikan  kepada  hewan.  Sesuai  dengan
kebutuhan,  Pemkab  Lebak  mengusulkan  sebanyak  21.900
dosis.(Nda)

Andika  Hazrumy  Resmikan
Warung Gempol Kunciran Milik
Karang Taruna
written by Redaksi | 30 Juni 2022

http://kabar6.com/pemkab-lebak-akan-terapkan-tte-puluhan-pejabat-diberi-bimtek/
http://kabar6.com/pemkab-lebak-akan-terapkan-tte-puluhan-pejabat-diberi-bimtek/
https://kabar6.com/andika-hazrumy-resmikan-warung-gempol-kunciran-milik-karang-taruna/
https://kabar6.com/andika-hazrumy-resmikan-warung-gempol-kunciran-milik-karang-taruna/
https://kabar6.com/andika-hazrumy-resmikan-warung-gempol-kunciran-milik-karang-taruna/


Kabar6-Ketua  Karang  Taruna  Provinsi  Banten,  Andika  Hazrumy
meresmikan  Warung  Gempol,  di  Kelurahan  Kunciran,  Kecamatan
Pinang,  Kota  Tangerang,  Rabu  (29/6/2022).  Launching  Warung
Gempol  tersebut  dapat  menggerakkan  perekonomian  para  kader
Karang Taruna dan mengembangkan kreativitas para pemuda.

Ia  pun  mendorong  warung  tersebut  sebagai  wadah  berkumpul
secara positif para generasi muda yang ada di Kota Tangerang.

“Dimana  wadah  ini  harus  dapat  memberikan  akselarasi
kreativitas yang akan di kembangkan ke depan,” ujar Andika.

“Harapannya  harus  banyak  juga  pola  kerjasama  seperti  di
Kampung  Gempol  ini  diterapkan  setiap  wilayah  di  Provinsi
Banten guna menunjang kreativitas dan kemandirian kader Karang
Taruna,” sambungnya.

Selain itu, Mantan Wakil Gubernur Banten itu mendorong para
kader dan pemuda memiliki semangat kuat. Hal tersebut sebagai



modal yang paling utama. Ia berharap para kader Karang Taruna
dapat  memberikan  kontribusi  positif  terhadap  lingkungan
sekitar.

“Yang pertama modal semangat tentunya dari seluruh kader-kader
Karang  Taruna  mewujudkan  mimpi  dan  harapan,  jadi  tetap
semangat, terus memberikan kontribusi positif bagi masyarakat
sekitar kita,” katanya.

Sementara itu, Ketua Karang Taruna Kelurahan Kunciran, Surdi
Labe  menyampaikan  warung  Gempol  tersebut  memiliki  sejumlah
ruang buat generasi muda Kota Tangerang dan Provinsi Banten.
Seperti tenan-tenan makan dan minum, perkebunan dan live musik
atau menjadi wisata edukasi.

**Baca juga: DPRD Kota Tangerang Soroti Tingginya Kasus DBD

Warung Gempol yang dikelola oleh para Karang Taruna dibangun
secara bersama-sama. Warung tersebut digarap sejak 2 tahun
lalu.  Kendati  baru  hari  ini  resmikan  langsung  oleh  Ketua
Karang Taruna Banten.

“Ada enam tenan. Semuanya yang berdagang ini merupakan kader-
kader Karang Taruna. Bagi yang mau mengunjungi warung ini
mulai buka habis isya hingga setengah 12 malam,” tandasnya.
(Oke)

Cabut  Izin  Tiga  Outlet
Holywings,  Bupati  Zaki:
Jangan Sembarang Bikin Acara
written by Redaksi | 30 Juni 2022

http://kabar6.com/dprd-kota-tangerang-soroti-tingginya-kasus-dbd/
https://kabar6.com/cabut-izin-tiga-outlet-holywings-bupati-zaki-jangan-sembarang-bikin-acara/
https://kabar6.com/cabut-izin-tiga-outlet-holywings-bupati-zaki-jangan-sembarang-bikin-acara/
https://kabar6.com/cabut-izin-tiga-outlet-holywings-bupati-zaki-jangan-sembarang-bikin-acara/


Kabar6-Pemerintah Kabupaten Tangerang hari ini resmi mencabut
izin  tiga  outlet  Holywings.  Tempat  hiburan  itu  menuai
kontroversi atas promosi minuman beralkohol bagi pengunjung
yang punya nama ‘Muhammad dan Maria’.

“Ini juga pengalaman dan pelajaran buat yang lain, jangan
sembarang  bikin  acara,”  kata  Bupati  Tangerang,  Ahmed  Zaki
Iskandar di Tigaraksa, Rabu (29/6/2022).

Ia  pastikan  izin  tiga  outlet  Holywings  dicabut  secara
permanen. Jika tetap nekat kembali buka maka sanksi pidana
akan diganjar kepada pengelola.

Zaki memaparkan, Holywings telah melanggar Peraturan Daerah
Nomor  20  Tahun  2004  tentang  Trantibum.  Pasal  2  Ayat  1
berbunyi, setiap unit usaha dilarang membuat keributan atau
keonaran disekitar tempat tinggal tempat usaha atau tempat
lainnya dan membuat sesuatu yang dapat mengganggu ketertiban
orang banyak dan orang lainnya.



**Baca  juga:  Springhill  Yume  Lagoon  di  Tangerang  Tawarkan
Pembiayaan 30 Tahun

“Mereka kalo ganti untuk menjual restoran ga jadi masalah, dan
ada proses barunya lagi. Yang pasti jenis kegiatan yang atas
nama Holywings restoran dan penjualan minuman itu kita tutup
semuanya,” tegasnya.

Adapun ketiga outlet Holywings yang ada di Kabupaten Tangerang
terletak di Lippo Karawaci, QBIG BSD, dan Gading Serpong.(Rez)

Springhill  Yume  Lagoon  di
Tangerang Tawarkan Pembiayaan
30 Tahun
written by Redaksi | 30 Juni 2022
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Kabar6-PT Bank JTrust Indonesia Tbk (J Trust Bank) melakukan
penandatangan kerja sama dengan PT Springhill Mizumi Serpong,
untuk  pembiayaan  kepemilikan  perumahan  kawasan  hunian
“Springhill Yume Lagoon” di Cisauk, Kabupaten Tangerang.

Penandatanganan kerja sama tersebut dilakukan oleh Direktur
Utama J Trust Bank Ritsuo Fukadai bersama Direktur J Trust
Bank  R.  Djoko  Prayitno  dan  Chief  Operation  Officer  (COO)
Springhill Group AH Mahendra bersama perwakilan dari Hankyu
Hanshin Properties, Kansei Shoda.

Direktur Utama J Trust Bank Ritsuo Fukadai, menyampaikan pada
2022  diprediksi  sebagai  momentum  bagi  kebangkitan  kembali
sektor properti. Minat pasar pada rumah tapak kembali tinggi
dan  para  pengembang  juga  terus  berlomba-lomba  untuk
menyediakan  produk  hunian  sesuai  selera  pasar.”

“J Trust Bank menyambut baik tren tersebut. Oleh karenanya
kami menjalin kerja sama dengan PT Springhill Mizumi Serpong



untuk  produk  pembiayaan  kepemilikan  perumahan  (KPR)  di
Springhill Yume Lagoon. Produk KPR kami sangat kompetitif,
terjangkau dan jangka waktu pembiayaan hingga 30 tahun. Hal
ini merupakan komitmen J Trust Bank untuk mendukung pemulihan
perekonomian  Indonesia  khususnya  di  sektor  properti  serta
penyediaan perumahan yang berkualitas” sambung Ritsuo Fukadai

Hingga akhir Mei 2022, kinerja Bank tumbuh positif. Pada sisi
kredit, mencatat pertumbuhan sebesar 38 persen yaitu Rp13,82
triliun dari sebelumnya sebesar Rp10,01 triliun per Desember
2021. Sedangkan pada sisi simpanan melalui instrumen tabungan,
giro, dan deposito J Trust Bank menghimpun DPK sebesar Rp
19,13 triliun atau tumbuh 20 persen dari sebelumnya sebesar Rp
15,95 triliun pada akhir Desember 2021.

**Baca juga: 33,162 KK di Kabupaten Tangerang Belum Punya MCK

Pada kesempatan yang sama, COO Springhill Group AH Mahendra
menjelaskan, Springhill Yume Lagoon adalah proyek perumahan di
Serpong  Tangerang  yang  ditangani  oleh  Hankyu  Hanshin
Properties, yaitu salah satu pelaku usaha properti terbesar di
Jepang.  Perusahaan  akan  membangun  perumahan  berlokasi  di
Cisauk Tangerang memiliki 15 hektar lahan, 12,352 m2 yang akan
dijadikan area terbuka hijau dan akan dibangun +- 1200 unit
rumah dengan harga berkisar dari Rp 500 juta hingga Rp 1.5
miliar.

“Hunian yang mengambil konsep dari negeri sakura ini tidak
hanya modern, namun juga terlengkap karena dilengkapi beragam
fasilitas  seperti  children  playground,  jogging  &  cycling
track, club house, swimming pool, gym, cafe, function hall,
commercial area, tempat ibadah dan lainnya. Keberadaan ruang
terbuka  hijau  yang  luas  merupakan  komitmen  bahwa  kami
mengutamakan  kesehatan  penghuni  dan  sangat  berpihak  pada
pelestarian  lingkungan”  tutup  COO  Springhill  Group  AH
Mahendra.(yud)

http://kabar6.com/33162-kk-di-kabupaten-tangerang-belum-punya-mck/


Bocah Ciomas Serang Main Gim
di Pos Ronda Ponsel Dijambret
written by Redaksi | 30 Juni 2022

Kabar6-Pelaku jambret ponsel yang dipakai main oleh anak-anak
ditangkap Unit Reskrim Polsek Ciomas, Kabupaten Serang. Aksi
itu terjadi ketika seorang bocah sedang bermain gim di pos
ronda, pada Sabtu, 18 Juni 2022, lalu.

Aksi jambret ponsel itu terekam kamera pengintai atau CCTV
sehingga  memudahkan  polisi  untuk  mengungkap  dan  menangkap
pelaku.

“Kedua  pelaku  melintas  dengan  menggunakan  sepeda  motor
kemudian pelaku AF, 15 tahun turun dari sepeda motor untuk
menghampiri  korban  dan  mengambil  handphone  setelah  itu
melarikan diri bersama temannya MS yang masih buron,” kata
Kapolsek Ciomas Iptu Widodo Endri, Rabu (29/06/2022).

https://kabar6.com/bocah-ciomas-serang-main-gim-di-pos-ronda-ponsel-dijambret/
https://kabar6.com/bocah-ciomas-serang-main-gim-di-pos-ronda-ponsel-dijambret/


Widodo menerangkan, dari hasil rekaman CCTV anggota berhasil
menangkap pelaku AF pada Minggu, 26 Juni 2022, di Kecamatan
Baros, Kabupaten Serang, Banten.

**Baca juga: Abu Vulkanik Setinggi 1.000 Meter akibat Letusan
Gunung Anak Krakatau

“Kita berhasil menangkap pelaku pencurian handphone, dimana
pelaku AF tersebut merupakan anak di bawah umur. Sedangkan
untuk pelaku MS saat ini sedang dalam pengejaran Unit Reskrim
Polsek Ciomas,” ujar Widodo.

Akibat  perbuatannya,  kedua  tersangka  terancam  mendekam  di
balik jeruji besi selama lima tahun, “Pelaku dijerat Pasal 363
Ayat 1 KUHP tentang pencurian,” ujarnya.(Dhi)

33,162  KK  di  Kabupaten
Tangerang Belum Punya MCK
written by Redaksi | 30 Juni 2022

Kabar6-Sebanyak 33.162 kepala keluarga di kabupaten Tangerang
belum memiliki fasilitas mandi cuci kakus (MCK). Masyarakat
itu masih buang air besar di kebun ataupun ke sungai.
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Kepala Bidang Kesehatan Masyarakat Dinas Kesehatan Kabupaten
Tangerang, Sri Indriyani mengatakan, berdasarkan hasil survei
dari total KK sebanyak 722.092 KK hanya 688.930 KK yang sudah
memiliki MCK.

“Coba bayangkan, sebanyak 33,162 KK yang belum memiliki MCK.
Per KK saja ada berapa jiwa. Ini yang membuat pola hidup tidak
sehat,  dan  salah  satu  penyebab  stunting,”  katanya,  Rabu
(29/6/2022).

Menurut Sri, dari total 28 kelurahan dan 246 desa di Kabupaten
Tangerang, hanya 21 desa dan kelurahan yang terbebas dari
buang air besar dan kecil sembarangan. Sisanya buang hajat di
kebun atau sungai.

Bahkan di wilayah Kelurahan/Kecamatan Tigaraksa yang lokasinya
dekat  pusat  Pemerintah  Kabupaten  Tangerang  saja  masih  ada
warganya yang tidak memiliki MCK.

Oleh  karena  itu,  lanjut  Sri,  pihaknya  terus  berupaya  dan
gencar mensosialisasikan kepada masyarakat agar memiliki MCL
sehingga tidak membuang air di sungai ataupun kebun.

**Baca juga: Segel Tiga Outlet, Sekda Kabupaten Tangerang:
Holywings Bikin Gaduh

Menurut  Sri,  selain  membuat  pemandangan  lingkungan  tidak
sedap, buang air sembarangan juga berpotensi dapat menganggu
kesehatan masyarakat.

“Kami  terus  berupaya  mensosialisasikan  agar  masyarakat  mau
membuat MCK. Karena akan berbahaya untuk kesehatan apabila
dibiarkan,” ujarnya.(Rez)
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Pemkab  Lebak  Akan  Terapkan
TTE,  Puluhan  Pejabat  Diberi
Bimtek
written by Redaksi | 30 Juni 2022

Kabar6-Puluhan pejabat mulai dari sekretaris daerah (Sekdis)
hingga kepala sub bagian (Kasubag) mengikuti bimbingan teknis
(Bimtek) implementasi tanda tangan elektronik (TTE).

Bimtek  diselenggarakan  Dinas  Komunikasi,  Informatika,
Statistik dan Persandian Kabupaten Lebak bekerja sama dengan
Balai Sertifikasi Elektronik (BSrE) RI.

Sekda Lebak, Budi Santoso, menuturkan, aparatur sipil negara
(ASN) sudah wajib
beradaptasi dengan perkembangan digital.

Saat ini, Pemkab Lebak sudah mempersiapkan langkah perluasan
akses, dan infrastruktur digital dengan membangun aplikasi e-
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Office hasil kerja sama dengan Pemkab Sumedang.

“Bapak-ibu  harus  bisa  cepat  beradaptasi  dengan  teknologi
informasi, kalau tidak bisa beradaptasi, kalah kita,” kata
Budi di Hotel Bumi Katineung, Rangkasbitung, Rabu (29/6/2022).

Budi  menyampaikan,  TTE  menjadi  penting  untuk  segera
diimplementasikan  lantaran  bakal  menghemat  waktu  dalam
penggunaannya.

“Ini  tentu  akan  berdampak  positif  terhadap  peningkatan
kualitas pelayanan publik,” sebut Budi.

**Baca juga: Data Pegawai Honorer, Pemkab Lebak Berharap Kuota
PPPK Sesuai

Menurut  Kepala  Dinas  Komunikasi  Informatika,  Statistik  dan
Persandian Lebak, Doddy Irawan, TTE jadi keharusan di era
dengan penggunaan aplikasi atau sistem elektronik yang sangat
massif.

“Harapannya dari sini dulu kita berangkat, bagaimana teman-
teman perangkat daerah juga memahami TTE,” katanya.(Nda)
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